

Mannschaft

Unsere Aufgabe und Antrieb: Als gemeindliche Einrichtung erfüllen wir eine unverzichtbare Pflichtaufgabe der Gemeinde. Ehrenamtlich und in unserer Freizeit! Zum Schutz von Gesundheit und Sachgütern - vor allem zum Wohl unserer Bevölkerung. In allen Arten von Notlagen, Unfällen und Naturgefahren leisten wir professionelle und schnelle Hilfe.

Die aktive Mannschaft zählt derzeit 40 aktive Mitglieder – davon 30 Männer und 10 Frauen. Relativ zur Einwohnerzahl hat Wiesen damit eine starke Quote, auf die wir stolz sein können.

Unsere Übungszeiten: Donnerstags alle 2 Wochen um 19:00 Uhr
 Kontakt: Stephan Bathon-Pfaff +49 170 1177284
 eMail: Kommandant@Feuerwehr-Wiesen.de



Fahrzeuge

MZF Mehrzweckfahrzeug

Fahrgestell: VW LT 28
 Motorleistung: 80kW
 Aufbau: Eigenleistung
 Zul. Gesamtmasse: 2.950kg
 Baujahr: 2000



Funkrufname: Florian Wiesen 11/1
 Aufgabenschwerpunkt: Einsatzleitung, First Responder, Verkehrsregelung, Personentransport

MLF Mittleres Löschfahrzeug

Fahrgestell: MAN TGL 8.220
 Motorleistung: 162kW
 Aufbau: Ziegler
 Zul. Gesamtmasse: 8.500kg
 Baujahr: 2014



Funkrufname: Florian Wiesen 47/1
 Aufgabenschwerpunkt: Brandbekämpfung, Technische Hilfeleistung

MTW Mannschaftstransportwagen (2025)

Ersatzbeschaffung MZF
 Baujahr: 2025
 Funkrufname:
 Florian Wiesen 14/1



Jugendfeuerwehr

50 Jahre

Auch die Jugend in der Freiwilligen Feuerwehr Wiesen feiert heuer ein Jubiläum. Seit nunmehr 50 Jahren betreiben wir Jugendarbeit mit dem Ziel, Kinder und Jugendliche an die Tätigkeiten in der Feuerwehr heranzuführen und qualifizierten Nachwuchs sicherzustellen. Derzeit zählt unsere Kinder- und Jugendgruppe 12 Jugendliche und 3 Kinder. Das Eintrittsalter liegt bei 10 Jahren.

Neben der feuerwehrtechnischen Ausbildung gehören viele gemeinsame Freizeitaktivitäten zu unserem Angebot: Wettkämpfe, Zeltlager, Ausflüge aber auch Umweltschutzaktionen und die Unterstützung bei Vereinsaktivitäten sorgen für viel Abwechslung und Spaß.

Um auch die Kleineren für die Feuerwehr zu begeistern, planen wir derzeit die Gründung einer eigenen Kinderfeuerwehr. Hier wollen wir das Thema altersgerecht und mit vielen spielerischen Elementen an unsere Jüngsten ab 6 Jahren heranbringen. Nähere Infos folgen.

Unsere Übungszeiten: Dienstags alle 2 Wochen um 18:00 Uhr
 Kontakt: Marco Müller / Sandy Müller +49 1516 8494120
 eMail: Jugendwart@Feuerwehr-Wiesen.de



First Responder

25 Jahre

Aufgrund der geographischen Lage und der damit verbundenen langen Anfahrtswege der umliegenden Rettungsmittel haben wir in Wiesen als eine der ersten Feuerwehren im Landkreis Aschaffenburg bereits 1999 eine First Responder Gruppe ins Leben gerufen. Ziel ist es mit besonders geschultem Personal das sogenannte therapiefreie Intervall bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes und des Notarztes zu überbrücken. Schwerpunkte sind hier vorwiegend internistische Notfälle, aber auch die Unterstützung bei Traumata - z.B. bei Verkehrsunfällen.

Derzeit engagieren sich 14 Aktive als First Responder. In den letzten 25 Jahren konnten wir bei insgesamt etwa 400 Einsätzen vielen Menschen als Ersthelfer schnelle medizinische Hilfe leisten. Stets vor dem Rettungsdienst und nicht selten mit einem Zeitvorteil von mehr als 10 Minuten. Zeit, die am Ende den Unterschied macht!

Ausbildungen finden einmal im Monat statt - Quereinsteiger mit Interesse an medizinischen Themen sind herzlich willkommen!
 Kontakt: Patrick Stenger - +49 160 96633987
 eMail: Patrick-Stenger@Feuerwehr-Wiesen.de



Neubau



Seit 2021 hat die Freiwillige Feuerwehr Wiesen ihr Zuhause am Dorfrand nahe der Dreschhalle. Zum dritten Mal in Ihrer Geschichte wurde damit ein neues Gerätehaus bezogen. In den 1890er Jahren war die Ausrüstung in der Sternstraße untergebracht. Ab 1964 rückte man für 57 Jahre zentral aus der Gartenstraße aus.

Gestiegene Anforderungen konnten zeitweise durch Dachgeschossausbau und Containerlager überbrückt werden. Dennoch entsprachen die Räumlichkeiten in vielerlei Hinsicht nicht mehr dem Stand der Technik. Umkleiden neben den Fahrzeugen, unzureichende sanitäre Einrichtungen, Platzmangel und vieles mehr machten einen Neubau unumgänglich.

Mit dem Spatenstich im Mai 2020 begann nach langer Vorbereitung eine anderthalbjährige Bauphase. Errichtet wurde ein funktionaler Neubau mit großer Halle für Fahrzeuge, Materiallager und Werkstatt sowie ein moderner Sozialtrakt mit getrennten Umkleiden und Sanitärräumen, Schulungs- und Versammlungsmöglichkeit, Kommandantenbüro sowie einer modernen und nachhaltigen Heiztechnik mit Wärmepumpe und Photovoltaik Anlage.

Dank Förderung durch den Freistaat, der Eigenleistung der Feuerwehr sowie der kosteneffizienten Bauausführung blieb man im Rahmen der erwarteten Baukosten. Im Mai 2022 konnte das neue Domizil feierlich eröffnet und mit einem großen Fest eingeweiht werden.



Gründung Jugendfeuerwehr 1973

MTW Ford 1979

LF8 Mercedes 1986

MTW VW T3 & First Responder 1999

MZF VW LT 2004

MLF MAN TGL 2014

Neubau 2021